

Preisverleihung der Mitgliederwerbeaktion

08.02.2018

Die Lostrommel war prall gefüllt beim Landesdelegiertentag. Für je ein Neumitglied und eine Werberin bzw. einen Werber gab es ein neues iPad Pro 9,7" (WiFi & Cellular mit 128 GB) zu gewinnen. Das Losglück entschied zweimal für den Bezirksverband Mannheim.

Am 7. Februar 2018 war es dann endlich soweit. Die Übergabe konnte in Heidelberg erfolgen. Der Landesvorsitzende Steffen Mayer, der stellvertretende Landesvorsitzende Thomas Krohne und Landesgeschäftsführer Frank Braun übernahmen gemeinsam die Aufgabe, die iPads auszuhändigen.

Die beiden Gewinnerinnen von der K3 dürfen sich über das neue Hightechgerät freuen.

Herzlichen Glückwunsch!

Schlagwörter

Baden-Württemberg

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)